



**MISSION PERMANENTE DE LA SUISSE  
AUPRÈS DES NATIONS UNIES**

Seul le texte prononcé fait foi

**61<sup>ème</sup> session de l'Assemblée générale  
4<sup>ème</sup> Commission**

**Point 31 de l'ordre du jour**

**UNRWA**

**Déclaration  
de  
Mirjana Spoljaric**

**Mission permanente de la Suisse  
auprès des Nations Unies**

---

Check against delivery

**61<sup>st</sup> session of the General Assembly  
4<sup>th</sup> Committee**

**Item 31**

**UNRWA**

**Statement  
by  
Mirjana Spoljaric**

**Permanent Mission of Switzerland  
to the United Nations**

**New York, le 31 octobre 2006**

Monsieur le Président,

Tout d'abord merci à Madame le Commissaire Général de l'UNRWA pour son rapport annuel. Il s'agit d'un document de qualité qui est, pour la première fois, ajusté sur l'année budgétaire. Ce rapport illustre les efforts de développement institutionnel de l'UNRWA qui ont reçu une impulsion et un dynamisme renouvelés depuis quelques mois. Il est par ailleurs justifié que la lettre de transmission du Commissaire Général fasse le point sur les événements majeurs intervenus dans les zones d'opération de l'UNRWA au cours du premier semestre de l'année afin de placer les débats de ce jour en situation.

Ma délégation réitère son soutien aux activités de l'UNRWA en faveur des réfugiés palestiniens au Moyen-Orient. Les programmes développés dans ses quatre domaines d'activité atteignent des résultats d'autant plus appréciables que les obstacles politiques et opérationnels ont été et demeurent encore particulièrement complexes et lourds.

Nous souhaiterions remercier les pays hôtes de leur hospitalité et de leur contribution au travail réalisé par l'Agence en faveur du bien-être des réfugiés palestiniens. Toutefois, ma délégation est extrêmement préoccupée par la détérioration constante et marquée de la situation socio-économique des réfugiés palestiniens dans le Territoire palestinien occupé. Le programme d'urgence de l'UNRWA y a par conséquent été étendu et intensifié dans la période passée en revue. Nous nous félicitons des efforts entrepris par l'UNRWA pour mieux coordonner avec les autres organisations humanitaires présentes sur le terrain l'évaluation des besoins, la réponse d'urgence et le suivi de l'aide humanitaire en faveur des réfugiés palestiniens. Nous nous réjouissons aussi du fait que l'UNRWA se soit engagée à partager les résultats de l'évaluation externe de son programme d'urgence dans le Territoire palestinien occupé avant la fin de l'année 2006.

Monsieur le Président,

Ma délégation voudrait rendre un hommage particulier au dévouement et au professionnalisme dont a fait preuve le personnel de l'Agence dans des situations de

conflit. Cela a contribué à soulager les souffrances de nombre de civils, réfugiés et non réfugiés, directement affectés par les hostilités dans le Territoire palestinien occupé et, tout récemment encore, au Liban.

Nous appelons instamment toutes les Autorités compétentes dans l'ensemble des zones d'opération de l'UNRWA à assurer l'accès sûr et sans entraves aux personnes placées sous son mandat. Nous sommes préoccupés par les difficultés constatées dans l'acheminement des marchandises et des secours de l'Agence dans le Territoire palestinien occupé. Nous enjoignons les Autorités israéliennes à restituer sans délai à l'UNRWA les taxes perçues au point de passage de Karni et à exempter dorénavant l'Agence de telles charges, qui sont contraires aux engagements internationaux pris précédemment par l'Etat d'Israël en la matière.

En conclusion, dans un environnement politique et sécuritaire de plus en plus difficile, nous voudrions mettre en exergue deux développements encourageants: Premièrement, nous voyons dans le travail constructif initié dans le cadre de la Commission consultative élargie le renouvellement concret de la solidarité internationale en faveur des réfugiés palestiniens aussi longtemps qu'une solution juste, durable et basée sur le droit international n'aura pas été trouvée dans cette région. Second élément, nous apprécions le fait que le processus de développement institutionnel de l'UNRWA soit géré de manière participative en incluant son personnel, lequel constitue le capital le plus précieux de l'Agence.

Merci, Monsieur le Président.

Mr President,

First of all, we would like to thank the Commissioner General of UNRWA for her annual report. This is a high-quality document which is, for the first time, adjusted to the budgetary year. It illustrates the institutional development efforts within UNRWA, which have acquired renewed impetus and dynamism in recent months. Moreover, the Commissioner General's letter of transmittal rightly summarises major events which occurred within UNRWA's fields of operation during the first half of the year in order to place today's discussions in their context.

My delegation reiterates its support for UNRWA activities on behalf of Palestinian refugees in the Near East. The programmes developed in its four areas of activity have achieved results that are all the more impressive in the light of the particularly complex and severe political and operational obstacles which have hindered and are still hindering its work.

We would like to thank the host countries for their hospitality and for their contribution to the Agency's work for the welfare of Palestinian refugees. However, my delegation is extremely concerned about the constant and marked deterioration of the socio-economic situation of Palestinian refugees in the Occupied Palestinian Territory. The UNRWA emergency assistance programme has therefore been extended and intensified in the period under review. We commend UNRWA's efforts to improve coordination with other humanitarian organisations on the ground in needs assessments, emergency response and monitoring of humanitarian aid to Palestinian refugees. We are also pleased that UNRWA has committed itself to sharing the results of the external evaluation of its emergency assistance programme in the Occupied Palestinian Territory before the end of 2006.

Mr President,

My delegation would like to pay tribute to the dedication and professionalism shown by the Agency's staff in conflict situations. This has helped to alleviate the suffering of many civilians, refugees and non-refugees, who have been directly affected by hostilities in the Occupied Palestinian Territory and more recently in Lebanon.

We strongly urge the competent authorities in all UNRWA's fields of operation to ensure safe and unimpeded access to persons under its mandate. We are worried about difficulties experienced in transporting the Agency's goods and relief to the Occupied Palestinian Territory. We call on the Israeli authorities to return to UNRWA without delay the taxes levied at the Karni crossing point and, in future, to exempt the Agency from such taxes, which are incompatible with the international commitments made by the State of Israel in this matter.

Finally, in a political and security environment which is increasingly difficult, we would like to highlight two encouraging developments. Firstly, we regard the constructive work initiated in the framework of the enlarged Advisory Commission as a tangible renewal of international solidarity on behalf of the Palestinian refugees until a just and lasting solution based upon international law has been found in this region. Secondly, we welcome the fact that the process of institutional development of UNRWA is being managed in a participative manner involving the Agency's staff, which is its most precious asset.

Thank you, Mr President.